



Communauté de Communes

PAYS DE LALBENQUE LIMOGNE

REVUE DE PRESSE

INFORMATIONS DE LA CCPLL

Semaine du 15 septembre au 21 septembre 2025



communauté de communes
**DU PAYS DE
LALBENQUE
LIMOGNE**

PARUTION
21 SEPT. 2025

LE PETIT
JOURNAL
Journal d'informations locales

<https://www.lepetitjournal.net/46-lot/2025/09/23/les-jeunes-engages-pour-un-festival-eco-responsable/-communautaire>

LADEPECHE.fr

<https://www.ladepeche.fr/2025/09/21/des-jeunes-sengagent-pour-un-festival-eco-responsable-12943656.php>



Lalbenque. Des jeunes s'engagent pour un festival éco-responsable



À l'occasion du festival Les Meules Bleues, vingt jeunes issus de la communauté de communes du Pays de Lalbenque-Limogne se sont mobilisés autour d'une mission à la fois concrète et porteuse de sens : sensibiliser le public à l'importance de la démarche écoresponsable de l'événement.

"Installés sur un stand dédié, ces jeunes ont assuré une présence, vendredi 12 septembre, raconte Sébastien Mazelié, chargé de communication à la communauté de communes du Pays de Lalbenque-Limogne. Leur rôle : informer les festivaliers sur les engagements environnementaux du festival, encourager les bonnes pratiques et rappeler les gestes essentiels liés au tri des déchets. Allant au-delà de la simple information, certains ont choisi d'agir directement sur le terrain. Munis de gants, ils ont sillonné le site pour ramasser mégots et déchets abandonnés, donnant ainsi un exemple concret de l'engagement qu'ils défendaient."

Leur implication a été saluée tant par les organisateurs que par le public. Cette action, à la fois éducative et citoyenne, s'inscrit dans une dynamique plus large de sensibilisation aux enjeux environnementaux, portée activement par la communauté de communes.

C'est dans ce cadre que s'inscrit la structure "Rendez-vous Jeunes", mise en place par le Pays de Lalbenque-Limogne. Ouverte chaque vendredi soir en période scolaire, elle offre aux adolescents un espace d'échange, de découverte et de loisirs, encadré et sécurisé.

Leur implication a été saluée tant par les organisateurs que par le public. Cette action, à la fois éducative et citoyenne, s'inscrit dans une dynamique plus large de sensibilisation aux enjeux environnementaux, portée activement par la communauté de communes.

C'est dans ce cadre que s'inscrit la structure "Rendez-vous Jeunes", mise en place par le Pays de Lalbenque-Limogne. Ouverte chaque vendredi soir en période scolaire, elle offre aux adolescents un espace d'échange, de découverte et de loisirs, encadré et sécurisé.

Un service de transport est organisé afin de permettre aux jeunes d'être amenés et raccompagnés à proximité de chez eux, favorisant ainsi l'accessibilité à toutes et tous.

Grâce à une programmation diversifiée, ludique et adaptée, le "Rendez-vous Jeunes" permet aux participants de sortir en toute sécurité, de se retrouver entre pairs et de participer à des projets collectifs tels que celui mené lors des Meules Bleues. Une initiative qui illustre pleinement le rôle que peuvent jouer les jeunes dans la vie locale, lorsqu'on leur en donne les moyens et la confiance.

PARUTION
21 SEPT. 2025

LE PETIT
JOURNAL
Journal d'informations locales

https://www.lepetitjournal.net/46-lot/2025/09/23/un-conseil-communautaire-important/#google_vignette-communautaire

LADEPECHE.fr

<https://www.ladepeche.fr/2025/09/21/les-decisions-du-conseil-communautaire-12943655.php>



Lalbenque. Les décisions du conseil communautaire



Jeudi 18 septembre à 14 h 30 avait lieu une séance de la CCPLL salle Jean-Jacques Chapou, sous la présidence de Jean-Claude Sauvier. La majorité des élus est solidaire du mouvement de contestation qui avait lieu ce jour-là en France.

Le premier point à l'ordre du jour concernait les modifications simplifiées du PLUi. "Il est nécessaire de faire évoluer le plan local d'urbanisme intercommunal", a précisé Jean-Claude Sauvier.

Un projet d'accompagnement par la formation, en partenariat avec l'Adefpat (association qui développe l'économie, la vitalité, l'attractivité et la qualité de vie des territoires ruraux en renforçant les compétences des porteurs de projets), a été présenté. Il s'agit d'un appui organisationnel et de gestion pour deux initiatives : le projet de la station trufficole du Montat vers Lalbenque et la remobilisation d'une ferme agricole située en plein centre d'Aujols.

Les élus ont également pris connaissance du projet de création d'une centrale photovoltaïque sur la toiture de la maison communautaire, destinée à l'autoconsommation collective. La communauté de communes s'était déjà dotée, en 2021, d'un Plan Climat-air-énergie territorial (PCAET).

À Cénevières, la salle culturelle connaît depuis plusieurs années des problèmes d'infiltrations d'eau. La convention d'honoraires avec le cabinet d'avocats Cobourg-Goze a été validée pour accompagner le dossier.

PARUTION
21 SEPT. 2025

LADEPECHE.fr

<https://www.ladepeche.fr/2025/09/21/les-decisions-du-conseil-communautaire-12943655.php>



S U I T E

Afin de permettre au département du Lot de recevoir ses ressortissants, la CCPLL met à disposition deux bureaux au sein de la maison communautaire pour les besoins du Service Territorial des Solidarités Départementales. L'actualisation du loyer a été actée.

Par ailleurs, la maintenance annuelle des équipements incendie a été votée.

Concernant le tourisme, le contrat "Grand Site Occitanie – Cahors Vallée du Lot" a été renouvelé.

Sur le plan budgétaire, les élus ont examiné la répartition du Fonds national de péréquation des ressources intercommunales et communales 2025 (FPIC).

Enfin, pour le personnel, la CCPLL a adhéré à la convention de participation pour le risque prévoyance et pour le risque santé, toutes deux souscrites par le Centre de Gestion du Lot.